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Mündliche Anfrage 
 

Fragesteller/in LAbg. Sabine PROMBERGER 
 

Zuständiges  
Regierungsmitglied LH-Stv.in Mag.a Christine HABERLANDER 
 

Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten. ) 
 

Im Zuge der im Juni des heurigen Jahres stattgefundenen Beratungen im Unterausschuss 
Bildung zum Thema Bewältigung des LehrerInnenmangels wurde darauf hingewiesen, dass die 
Anmeldezahlen für ein Lehramtsstudium insbesondere im Sekundarbereich zu diesem Zeitpunkt 
schlechter lagen als zum selben Zeitpunkt im Vorjahr. Vor diesem Hintergrund und den vielen 
anstehenden Pensionierungen bei den Lehrkräften stelle ich die Frage: 
 

Wie viele Studierende begannen im Wintersemester 2019/20 ein Lehramtsstudium (Primar- und 
Sekundarstufe) an den beiden Pädagogischen Hochschulen in Linz? 
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